

LOCAL | Economía-Empresas

La firma Karley Möbel reinaugura sus instalaciones ofreciendo un nuevo concepto de tienda de muebles

Su gerente, Rafael Cardeal, apuesta por innovar y ofrecer tanto la calidad más exclusiva, hasta la más económica

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 21 de mayo de 2012 - 13:04



De una manera original y a la vez atrevida, la firma prieguense Karley Möbel reinauguraba el pasado sábado sus instalaciones, presentando un nuevo concepto de tienda de muebles, recreando cuatro apartamentos, en los que miembros de la compañía cordobesa “Círculo Teatro” dieron vida a distintas escenas familiares, que llamaron sobremanera la atención de las personas que asistieron a dicho acto.

Ubicadas en el número 14 de la calle Ramón y Cajal, las instalaciones de Karley Möbel cuentan con 1.600 metros cuadrados de exposición, destacando los citados

apartamentos, así como sus secciones de cocinas, mobiliario de hogar, tapicería, colchonería o electrodomésticos, entre otras, que se llenaron el pasado sábado de vida, gracias a esta original manera de dar a conocerse.

En palabras de su gerente, Rafael Cardeal, Karley Möbel ha apostado por innovar y ofrecer tanto la calidad más exclusiva hasta la más económica, a pesar de la actual situación económica, buscando la mejor relación calidad-precio.

De esta manera, la firma prieguense apuesta por un nuevo concepto de tienda de muebles, que ya pudo comprobarse en la reinauguración del pasado sábado, en la que se dieron cita numerosas personas, así como miembros de la corporación municipal, en la que además del performance de Círculo Teatro, los asistentes pudieron disfrutar de la actuación del grupo flamenco “Kalandraque”.